

Antrag Nr. 14-O-12-0009
CDU-Fraktion

Betreff:

Eisenbahnbrücke Berliner Straße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, die zuständigen Ämter zu beauftragen, die Eisenbahnbrücke über die Berliner Straße prüfen zu lassen.

Begründung:

Von Bürgern wurde berichtet, dass kleine Teile von der Unterkante der Brücke „absplitterten“. Bei in Augenscheinnahme sei auffällig zu sehen, dass im Bereich über der Fahrspur Veränderungen am Material zu erkennen sei (Farbunterschiede).

Wiesbaden, 21.01.2014

Auth
Fraktionssprecher